

# Fachschaftsausschuss am 09.11.2020

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr	Sitzungsende: 21:03 Uhr
Ausschussleitung: Nora Reinbold	Protokollant: Daniel Leinmüller

## Tagesordnung

0.	Formalia .....	2
1.	Berichte aus den Referaten .....	2
1.1	Auslandsreferat .....	2
1.2	Erstsemesterreferat .....	2
1.3	Fachschaftszeitungsreferat .....	2
1.4	Referat für Hochschulpolitik.....	2
1.5	Referat für Information und PR.....	2
1.6	Skriptenreferat .....	2
1.7	Veranstaltungsreferat .....	3
1.8	IT.....	3
1.9	Leitung.....	3
2.	Bericht vom 309. FSR .....	3
3.	Entlastungen .....	3
3.1	Entlastung der Leitung .....	4
3.2	Entlastung der Skriptenverkaufsbeauftragten: .....	4
3.3	Entlastung der FSR-Beauftragten: .....	5
3.4	Entlastung des Druckbeauftragten:.....	5
3.5	Entlastung der Veranstaltungsreferent*innen:.....	6
3.6	Entlastung der Skriptenreferenten: .....	6
3.7	Entlastung der Referenten für Hochschulpolitik: .....	6
3.8	Entlastung der Fachschaftszeitungsreferentinnen:.....	7
3.9	Entlastung der Erstsemesterreferent*innen:.....	7
3.10	Entlastung der Auslandsreferenten: .....	8
3.11	Entlastung der Studienzuschusskommission: .....	8
4.	Wahlen .....	9
4.1	Wahl der Auslandsreferenten: .....	9
4.2	Wahl der Erstsemesterreferent*innen: .....	9
4.3	Wahl der Fachschaftszeitungsreferentin: .....	10
4.4	Wahl der Referenten für Hochschulpolitik:.....	10
4.5	Wahl des Referenten für Information und PR:.....	11
4.6	Wahl der Skriptenreferenten: .....	11
4.7	Wahl der Veranstaltungsreferent*innen: .....	11
4.8	Wahl der Druckbeauftragten: .....	12
4.9	Wahl der Skriptenbeauftragten: .....	12
4.10	Wahl der FSR-Beauftragten:.....	12
4.11	Wahl der Leitung: .....	13
4.12	Wahl der Studienzuschusskommission: .....	13
5.	Sonstiges .....	14

## 0. Formalia

Feststellung der Beschlussfähigkeiten für die neuen und alten BHG-Stimmen.

Alte BHG-Stimmen	19
Neue BHG-Stimmen	25

Weitere Beschlussfähigkeiten werden gesondert zu gegebener Zeit festgestellt.  
Es bestehen keine Einwände gegen die Behandlung der verfristet eingegangenen Entlastungen/Bewerbungen.

## 1. Berichte aus den Referaten

### 1.1 Auslandsreferat

- Zweites Referatstreffen mit neuen Interessenten und zum Besprechen der neuen Corona-Regeln am Dienstag den 10.11

### 1.2 Erstsemesterreferat

- Referatstreffen in Planung
- Integration neuer Erstis in Planung des Semesters

### 1.3 Fachschaftszeitungsreferat

- Referatstreffen zur Planung des Semesters und Verteilen von Aufgaben diese Woche (Freitag)
- Redaktionsschlüsse wird es trotz flexibler Veröffentlichung auf dem Blog geben, diese schicken wir nach dem Redaktionstreffen rum (Fachschaft kompakt)
- Drei "Layouttreffen" im Semester als Reisswolf-Team über Teams geplant

### 1.4 Referat für Hochschulpolitik

- neue Mitglieder gewonnen
- Referatstreffen hat letzte Woche stattgefunden
- dieses WE ist Arbeitswochenende der Studienzuschusskommission im Home-Office

### 1.5 Referat für Information und PR

- neue Erstis sind dazugekommen
  - hoffentlich Verjüngung und Kompetenz im Bereich Social Media stärken

### 1.6 Skriptenreferat

#### 1.6.1 Druckerei

- Nachdruck für den Onlineverkauf
- Vordere OCE außer Betrieb, Technikerin war da und muss nochmal kommen

### 1.6.2 Skriptenverkauf

- Referatstreffen am Dienstag
- Skriptenpacken für den Versand
- Danke an alle helfenden Hände und Drucker!
- Neue Interessenten gefunden

### 1.7 Veranstaltungsreferat

- bisher wenig passiert, Referatstreffen geplant

### 1.8 IT

- Mail-Support hauptsächlich

### 1.9 Leitung

- Familys eingeteilt
- Unterstützung beim Skripten packen + Verkauf unterstützt
- Semestergespräche: Mail kommt
- Interessententreffen durchgeführt

## 2. Bericht vom 309. FSR

- deutlich kürzer als erwartet
- Diskussion zur neuen Hochschulnovelle wurde vertagt
- Akkreditierung von Hochschulgruppen:
  - Tum Medineers: akkreditiert
  - Munich eSports e.V." (ehemals TUM Gaming): akkreditiert, trotz nicht anerkannter Gemeinnützigkeit von ESport durch die Finanzämter
- Entlastungen:
  - MeUp 2019 Beauftragte: entlastet
- 4 Anträge wurden bearbeitet
  - Forstwissenschaften: IT-Hardware. Antrag wurde angenommen
  - FSEI: keine klare Begründung, warum ein UVC-Luftfilter notwendig ist. Antrag wurde angenommen.
  - Veranstalter: Antrag wurde angenommen (obwohl es scheinbar unterschiedliche Meinung zu den Funken gibt)
  - Ringvorlesung Antrag auf Audio-Equipment (ca. 800€): angenommen

## 3. Entlastungen

---

**Feststellung der Beschlussfähigkeit:** 22 alte Personalstimmen von 36 Ausschusstimmen  
(beschlussfähig)

---

### 3.1 Entlastung der Leitung

#### Daniel Leinmüller und Timo Preuß

- Daniel: Leitungsamt war sehr erfüllend, es hat Spaß gemacht als Team zu arbeiten und neue Projekte auf die Beine zu stellen trotz der schwierigen Lage. Bedankt sich explizit bei Kathrin und Timo für zwei gemeinsame Semester.
- Timo: Fühlt sich für die nächste Leitungszeit gut vorbereitet und freut sich auf die Herausforderungen im kommenden Semester. Drückt seine Wertschätzung für die gemeinsame Leitungszeit mit Daniel und der Einarbeitungszeit mit Kathrin aus.
- Kathrin: Lobt das Engagement von Daniel und Timo und zollt ihnen Respekt für die Leistung im vergangenen Semester, trotz der widrigen Umstände, gut mit Lage umgegangen zu sein.
- Nora fragt nach, was ihrer Meinung nach im vergangenen Semester gut gelaufen ist und was noch verbessert werden kann.
- Daniel und Timo stellen die Innovationskraft der Fachschaft und die starke Teilnahme an digitalen Veranstaltungen als sehr positiven Aspekt in den Vordergrund. Die Einbindung von allen Mitarbeitern in die Fachschaftsarbeit und die Kommunikation innerhalb des Teams können jedoch noch ausgebaut werden.

	Für	Enthaltung	Gegen
Daniel Leinmüller	20	1	1
Timo Preuß	19	3	0

-----  
**Feststellung der Beschlussfähigkeit:** 22 alte Personalstimmen von 34 Personalstimmen  
(beschlussfähig)  
-----

### 3.2 Entlastung der Skriptenverkaufsbeauftragten:

#### Anna Kurzmann und Maik Rotzoll

- Maik: Ist sehr stolz, dass trotz der Kontaktbeschränkungen durch Corona weiterhin Skripte verkauft werden konnten (sowohl digital am Anfang des Semesters, als auch in Präsenzform am Ende des Semesters beim Verkauf der Prüfungsammlungen).
- Anna: Bedankt sich für die Zusammenarbeit mit Maik und den anderen Teilen der Fachschaft. Das Semester hat trotz der Umstände viel Spaß gemacht. Die Einarbeitung von Antonia ist im vollen Gange und verläuft sehr gut.
- Guillaume und Timo sprechen ein großes Lob an die Skriptenverkäufer aus, und bedanken sich für die geleistete Arbeit im vergangenen Semester.

	Für	Enthaltung	Gegen
Anna Kurzmann	20	0	0
Maik Rotzoll	21	0	0

### 3.3 Entlastung der FSR-Beauftragten:

#### Max Popp und Lorenz Bayerlein (verfristet)

- Max: Die Umstellung auf digitale FSR-Sitzungen war anstrengend. Zudem gab es teilweise heftige Auseinandersetzungen zwischen einzelnen Fachschaften. Die allgemeine Stimmung im FSR ist angespannt. Die Amtszeit mit Lorenz war erfolgreich und sie haben als Team gut harmoniert.
- Lorenz: Schließt sich Max an und merkt an, dass sie sich außerhalb ihrer Tätigkeit als FSR-Beauftragten auch mit dem Sturat auseinandergesetzt haben. Die Entscheidungen des Sturat können die Gremienarbeit maßgeblich beeinflussen.
- Nora: Bedankt sich für die geleistete Arbeit.
- Philipp und Kathrin: Drücken ihre Freude über die gute Vor- und Nachbereitung der Sitzungen im FSA aus.
- Johannes: Merkt an, dass er es sehr gut findet, dass neue Impulse gesetzt und neue Projekte angestoßen wurden.
- Timo: Bedankt sich für die Arbeit und das Engagement trotz der schwierigen Umstände.

	Für	Enthaltung	Gegen
Max Popp	20	1	0
Lorenz Bayerlein	21	0	0

### 3.4 Entlastung des Druckbeauftragten:

#### Andre Gjini

- Andre: Merkt an, dass das vergangene Semester schwierig war. Er erklärt, dass der Druck der Skripte mehr oder weniger zur dritt stattgefunden hat, da eine große Rotation in Corona-Zeiten nicht empfehlenswert ist. Bedankt sich bei der Leitung und Sascha für die tatkräftige Unterstützung während des Skriptenversands und des gesamten Semesters.
- Guillaume: Bedankt sich für die Arbeit und starken Einsatz in der Druckerei.
- Nora: Schließt sich Guillaume an und hebt hervor, dass die Druckerei das Rückgrat der Fachschaft ist und es deshalb sehr wichtig ist, dass es dort gut läuft.

	Für	Enthaltung	Gegen
Andre Gjini	21	0	0

### 3.5 Entlastung der Veranstaltungsreferent\*innen:

#### Dominik Kohlschmid und Andrea Linder

- Dominik: Schwieriges Semester. Die Umstellung im vergangenen Semester war hart und nicht alle Veranstaltungen können zu digitalen Formaten umgewandelt werden.
- Andrea: Schließt sich dem Gesagten an.
- Philipp: Wünscht sich trotz der Umstände mehr Veranstaltungen
  - Dominik: Es wurde versucht im vergangenen Semester digitale Events zu veranstalten, doch bei einigen Veranstaltungen sind nur sehr wenige Anmeldungen eingegangen.
- Timo: Dankt für die Arbeit trotz der schweren Lage, bietet Unterstützung an und weist auf mögliche Zusammenarbeit mit Teamentwicklung hin.
- Lisa merkt an, dass unter den Master-Erstis auf jeden Fall der Bedarf nach Kontakt und Veranstaltungen besteht.

	Für	Enthaltung	Gegen
Dominik Kohlschmid	18	0	0
Andrea Linder	18	0	0

### 3.6 Entlastung der Skriptenreferenten:

#### Markus Rosenbauer und Benedikt Buchner

- Benedikt und Markus: Schließen sich den Aussagen von Andre an (siehe Entlastung Druckbeauftragtentum).
- Guillaume: Lobt das Engagement und den Zusammenhalt als Dreier-Team in der Druckerei.
- Anna: Bedankt sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit der Druckerei.

	Für	Enthaltung	Gegen
Markus Rosenbauer	18	0	0
Benedikt Buchner	18	0	0

### 3.7 Entlastung der Referenten für Hochschulpolitik:

#### Maximilian Bayerlein und Devansh Dhard

- Max: Bedankt sich bei allen, die während des Semesters das Referat unterstützt haben.
- Devansh: Freut sich über die hohe Beteiligung während des Preemeetings.
- Luca: Bedankt sich für die Unterstützung bei der Semestersprecherwahl.

- Guillaume: Bedankt sich bei beiden Referenten und spricht ein Lob an Max für sein langes Engagement in der Fachschaft aus. Zudem merkt er an, dass die FVV und ihre Umstellung auf ein digitales Format unter Devanshs Mitwirken sehr erfolgreich war.
- Nora fragt nach, was ihrer Meinung nach im vergangenen Semester gut gelaufen ist und was noch verbessert werden kann.
- Devansh stellt dar, dass trotz Corona alle Projekte abgewickelt werden konnten. Die Kommunikation innerhalb des Referats kann im kommenden Semester noch verbessert werden.
- Philipp merkt an, dass es für das Premeeting gut wäre, eine klare Struktur zu haben.

	Für	Enthaltung	Gegen
Maximilian Bayerlein	17	0	1
Devansh Dhard	15	2	1

### 3.8 Entlastung der Fachschaftszeitungsreferentinnen:

#### Christina Kwade und Elene Mamaladze

- Elene: Freut sich über die erfolgreiche Umsetzung des Fachschaftsblogs. Die Artikelanzahl blieb trotz der Umstellung hoch, jedoch musste der Inhalt umgeändert werden, da beispielsweise Interviews momentan nur schwierig möglich sind.
- Christina: Blickt positiv auf das Semester zurück und bedankt sich für die gute Teamarbeit mit Elene.
- Philipp fragt nach wie erfolgreich der Blog ist.
  - Christina und Elene sind sehr glücklich über die Zugriffszahlen und verweisen für die genauen Zahlen auf ihre Entlastung.
- Daniel: Lobt beiden Referentinnen für ihre Arbeit und hebt sowohl den Blog als auch den organisierten Schreibwettbewerb hervor. Er dankt Christina für ihr langjähriges Engagement in der Fachschaft als Referentin.
- Christina und Elene bedanken sich bei Marcus für das Gestalten des Klopapiers und bei den Admins für die gute Zusammenarbeit bei dem Aufbau des Blogs.

	Für	Enthaltung	Gegen
Christina Kwade	18	0	0
Elene Mamaladze	18	0	0

### 3.9 Entlastung der Erstsemesterreferent\*innen:

#### Elisa Schärer und Armin Schwenk (verfristet)

- Elisa: Erfolgreiche SET, trotz einzelner Punkte, die noch verbessert werden können. Dank an alle Referenten für die Vorstellungsvideos.

- Lisa: Bedankt sich für die Master-SET.
- Timo: Dankt für die Master-SET, und für die Arbeit, die Elisa geleistet hat. Zudem lobt er das Engagement von Erich bei der Organisation der Master-SET.
- Philipp: Schließt sich dem Gesagten an, merkt jedoch an, dass es sinnvoll ist früher auf andere Fachschaftler zuzugehen.
- Nora wünscht sich ebenfalls, dass gewisse Themen früher in größerer Runde angesprochen werden, um Probleme schnell zu erkennen.

	Für	Enthaltung	Gegen
Elisa Schärer	16	2	0
Armin Schwenk	vertagt, da nicht anwesend		

### 3.10 Entlastung der Auslandsreferenten:

#### Aviral Shrivastava und Diego Quispe

- Aviral: Dieses Semester waren leider nur sehr wenige Events machbar, weil nur wenige internationale Studierenden nach München gekommen sind. Die Veranstaltungen am Anfang des Semesters waren schlecht besucht und wurden daher nicht weiter verfolgt.
- Diego: Trotz der Umstände haben sie versucht die wenigen Internationals zu unterstützen. Diego freut sich, zwei neue motivierte Referenten gefunden zu haben und kündigt an sie auch weiterhin zu unterstützen.
- Marius und Bikbulat bedanken sich für die Einarbeitung in den letzten Wochen.
- Daniel bedankt sich bei Aviral und Diego und wünscht sich, dass die Kooperation mit dem Erstreferat bei digitalen Veranstaltungen aufrecht erhalten wird.

	Für	Enthaltung	Gegen
Aviral Shrivastava	17	1	0
Diego Quispe	18	0	0

### 3.11 Entlastung der Studienzuschusskommission:

#### Devansh Dhard, Corinna Weber, Jan Eric Gaebel, Max Popp

- Devansh: Erklärt, dass das Wochenende zum ersten Mal digital abgehalten werden musste, ist mit dem Ergebnis zufrieden. Die Mittel, die es zu verteilen gilt, sind weiterhin konstant niedrig.
- Jan Eric: Dankt den nicht gewählten SZK-Mitgliedern und merkt an, dass die Arbeit über Teams den Umständen entsprechend gut lief.
- Corinna: Freut sich über die spannenden Einblicke in die Fakultät und die produktive Zusammenarbeit mit den Professoren.



- Philipp: Wünscht sich Übersichtsfolien, damit klar dargestellt ist, wohin dieses Semester die Mittel geflossen sind.
- Guillaume: Bedankt sich für den engagierten Einsatz aller Beteiligten trotz des Wegfalls des gemeinsamen Wochenendes in Raitenhaslach.
- Max äußert sich zufrieden über die geleistete Arbeit.

	Für	Enthaltung	Gegen
Devansh Dhard	16	1	0
Corinna Weber	17	0	0
Jan Eric Gaebel	16	0	0
Max Popp	16	0	0

- Nora merkt an, dass bei Enthaltungen und Gegenstimmen es in der Fachschaft Brauch ist Feedback zu geben, und auf die entsprechenden Personen zuzugehen.

## 4. Wahlen

### 4.1 Wahl der Auslandsreferenten:

#### Marius Wagener und Bikbulat Khabibullin

- Marius und Bikbulat stellen sich kurz vor.
  - Es wurde bereits ein Referatstreffen organisiert, ein zweites soll jedoch in näherer Zukunft abgehalten werden.
  - Die Teilnehmerzahlen am Buddyprogramm sind trotz Corona hoch.
  - Haben sich viele Gedanken über mögliche Onlineveranstaltungen für das Buddyprogramm gemacht.
- Daniel: freut sich, dass so motivierte neue Referenten gefunden wurden und weist auf mögliche Synergien mit dem Erstsemesterreferat hin.

	Für	Enthaltung	Gegen
Marius Wagener	27	0	0
Bikbulat Khabibullin	27	0	0

### 4.2 Wahl der Erstsemesterreferent\*innen:

#### Elisa Schärer und Armin Schwenk (verfristet)

- Elisa: Freut sich auf das kommende Semester. Das von der Leitung angestoßene Projekt FSMB-Family wird vom Erstsemesterreferat übernommen und weitergeführt. Zudem möchte Elisa den Moodle-Kurs mit aktuellen Information füttern.
- Timo dankt Elisa für die erneute Kandidatur auf das Amt der Erstsemesterreferentin.

	Für	Enthaltung	Gegen
Elisa Schärer	26	1	0
Armin Schwenk	vertagt, da nicht anwesend		

#### 4.3 Wahl der Fachschaftszeitungsreferentin:

##### Elene Mamaladze

- Elene: Stellt sich dieses Semester alleine zur Wahl. Dieses Vorgehen wurde intern besprochen und die anfallenden Aufgaben wurden bereits verteilt. In diesem Semester kommen einige neue Mitglieder dazu, die eingelernt werden. Der Blog wird weitergeführt und mit neuen Artikeln gefüttert. Grundsätzlich kann der Reisswolf, bzw. der Blog auch gut von anderen Referaten genutzt werden um Veranstaltungen zu bewerben oder darüber zu berichten.
- Marcus freut sich auf die Zusammenarbeit mit Elene und würde sich über Beiträge jeglicher Art für das Klopapier freuen.
- Daniel: Ist sehr zuversichtlich, dass die besondere Konstellation im Referat erfolgreich sein wird.
- Nora: Bedankt sich, dass Elene sich ein weiteres Mal aufstellen lässt.

	Für	Enthaltung	Gegen
Elene Mamaladze	27	0	0

#### 4.4 Wahl der Referenten für Hochschulpolitik:

##### Devansh Dhard und Jan Eric Gaebel

- Devansh: Möchte im kommenden Semester die Kommunikation zwischen den Gruppen in der Hochschulpolitik erhöhen. Zudem hat er sich als Ziel gesetzt allen Studierenden die Hochschulpolitik näher zu bringen. Er hofft außerdem, dass es wieder mehr Möglichkeiten geben wird, um sich zu treffen.
- Jan Eric: Schließt sich Devansh an und möchte sich die Anregung von Philipp bzgl. mehr Struktur im Premeeting zu Herzen nehmen.
- Guillaume: Lobt den guten Übergabe-Prozess des Referentenamts und unterstreicht die Wichtigkeit der engen Zusammenarbeit zwischen Hopo, Leitung und FR-Vertretern.
- Phillip möchte wissen, wie sie den Kontakt zur Verwaltung aufrechtzuerhalten werden.
  - Devansh: persönliche Treffen in kleinen Gruppen/ digitale Treffen

	Für	Enthaltung	Gegen
Devansh Dhard	25	2	0
Jan Eric Gaebel	26	0	0

#### 4.5 Wahl des Referenten für Information und PR:

##### Daniel Leinmüller

- Daniel: Möchte als Bindeglied zwischen der Leitung und dem Referat dienen. Die Struktur im Referat soll geschärft und vereinheitlicht werden. Zudem sollen neue Mitarbeiter im Bereich Social Media eingearbeitet werden.
- Kathrin: Freut sich auf die Zusammenarbeit mit Daniel
- Timo: Findet es gut, dass es dieses Semester wieder einen Referenten gibt
- Nora schließt sich dem an und hofft, dass das Info und PR Referat nun wieder stärker während des FSA vertreten ist.

	Für	Enthaltung	Gegen
Daniel Leinmüller	26	0	0

#### 4.6 Wahl der Skriptenreferenten:

##### Markus Rosenbauer und Benedikt Buchner

- Benedikt: Wird die Arbeit mit Markus weiterführen und eng mit den Skriptenverkäufern und den Druckbeauftragten zusammenarbeiten
- Guillaume freut sich auf die Zusammenarbeit

	Für	Enthaltung	Gegen
Markus Rosenbauer	26	0	0
Benedikt Buchner	25	0	0

#### 4.7 Wahl der Veranstaltungsreferent\*innen:

##### Dominik Kohlschmid und Andrea Linder

- Dominik: Hoffte, dass im kommenden Semester mehr möglich ist.
- Andrea: Weist darauf hin, dass morgen das Referatstreffen mit den neuen Erstis stattfinden wird.
- Timo dankt ihnen, dass sie ein weiteres Semester weitermachen. Er freut sich auf den Austausch mit Dominik und Andrea und bietet die Unterstützung der Leitung bei den anstehenden Projekten an.

	Für	Enthaltung	Gegen
Dominik Kohlschmid	26	0	0
Andrea Linder	26	0	0

-----  
**Feststellung der Beschlussfähigkeit:** 31 neuen Personalstimmen von 32 Personalstimmen  
(beschlussfähig)  
-----

#### 4.8 Wahl der Druckbeauftragten:

##### Andre Gjini und Naima Reinberger

- Andre: Möchte die bereits geleistete Arbeit weiterführen im engen Austausch mit dem Skriptenreferat.
- Naima: Seit einem Jahr immer wieder dabei, hat beim SAD mitgemacht und freut sich auf die Herausforderung.
- Guillaume findet es sehr positiv, dass alle Ämter in der Druckerei besetzt sind, da eine gut funktionierende Druckerei sehr wichtig für die Fachschaft ist.

	Für	Enthaltung	Gegen
Andre Gjini	27	0	0
Naima Reinberger	27	0	0

#### 4.9 Wahl der Skriptenbeauftragten:

##### Maik Rotzoll und Antonia Daffner

- Maik: Im vergangenen Semester gut von Anna eingelernt und viele Erfahrungen gesammelt, die er dieses Semester einbringen möchte.
- Antonia: Freut sich auf Zusammenarbeit mit den Druckern.
- Guillaume: Freut sich, dass die Wissensweitergabe gut verläuft und merkt an, dass sie auf das Packen der Pakete über das Wochenende sehr stolz sein können.

	Für	Enthaltung	Gegen
Maik Rotzoll	27	0	0
Antonia Daffner	26	0	0

#### 4.10 Wahl der FSR-Beauftragten:

##### Max Popp und Lorenz Bayerlein (verfristet)

- Lorenz: Möchte dieses Semester einige Punkte neu machen.
- Max: Wichtig als Team zusammenzukommen. Er hofft, dass durch hybride Sitzungen der Kommunikationsaufwand reduziert wird. Zudem stellt er das Konzept des „Jumpseat“ kurz vor: Ein zusätzliches Mitglied der Fachschaft nimmt an den Sitzungen teil. Er möchte außerdem die Kommunikation mit dem FSA evaluieren um sie zu verbessern und ihrer Rolle als Bindeglied zur SV zu untermauern.

- Kathrin merkt an, dass es wichtig ist auf ihre mentale Gesundheit zu achten.
- Philipp bietet sich als Ansprechpartner bei Problemen an und Nora schließt sich an.

	Für	Enthaltung	Gegen
Max Popp	27	0	0
Lorenz Bayerlein	26	0	0

#### 4.11 Wahl der Leitung:

##### Timo Preuß und Guillaume Biechel

- Guillaume: Freut sich auf die Herausforderungen im kommenden Semester. Er möchte Wert auf eine gute Kommunikation legen und erklärt, dass das Kaffeekränzchen mit der Leitung weiterhin Bestand hat.
- Timo: Möchte neue Projekte vorantreiben und freut sich auf die Zusammenarbeit mit Guillaume.
- Philipp empfiehlt auf ehemalige Leitungen zugehen, um Probleme zu lösen, da vieles komplett neu ist.
- Daniel: Hat viel Vertrauen in das Team und bietet sich als Ansprechpartner an. Er hofft, dass die neuen Projekte aus dem vergangenen Semester weiterentwickelt und verbessert werden.

	Für	Enthaltung	Gegen
Timo Preuß	28	1	0
Guillaume Biechel	30	0	0

#### 4.12 Wahl der Studienzuschusskommission:

##### Jan Eric Gaebel, Devansh Dhard, Marius Wagener, Lisa Ballat

- Devansh: Hat das Wochenende organisiert und nimmt bereits zum dritten Mal teil.
- Marius: Hat bereits Erfahrungen gesammelt und möchte sie auch dieses Semester einbringen.
- Jan-Eric freut sich auf das Mitwirken an der Verteilung der Studienmittel
- Lisa hat bereits Erfahrung in Darmstadt gesammelt und möchte sie jetzt an der TUM einbringen.
- Anne-Marie, Corinna, Peter und Edith nehmen als nicht gewählte Mitglieder am SZK-Wochenende teil.

	Für	Enthaltung	Gegen
Jan Eric Gaebel	26	0	0
Devansh Dhard	26	1	0
Marius Wagener	27	0	0
Lisa Ballat	27	0	0

## 5. Sonstiges

Philipp und Nora werden nächste Woche den aktuellen Stand der Schools vorstellen.

Devansh weist auf die Möglichkeit hin anonym Feedback zu geben.